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Erstellt am Datum / created at Date: 02.08.2023       

Artikelbezeichnung / product:   Kistenabdeckung, transparent, bedruckt/unbedruckt 

Material / maerial:      LDPE 

 

Wir bestätigen hiermit, dass das oben angeführte Produkt den folgenden rechtlichen Anforderungen entspricht:  

We hereby confirm that the product listed above complies with the following legal requirements: 

 

Verpackungsmaterial / Packaging materials: 

                                                            901435 

EU Gesetzgebung/EU legislation: gültig in der jeweils aktuellen Fassung / valid in each current version: 

1935/2004/EG Verordnung über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebens-

mitteln in Berührung zu kommen. 

Regulation on materials and articles intended to come into contact with food. 

2023/2006/EG 

(GMP) 

Verordnung über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu 

bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. 

Regulation on good manufacturing practice for materials and articles intended to 

come into contact with food. 

10/2011/EG (PIM)  Kunststoffverordnung über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu 

bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. 

Regulation on plastic materials and objects made of plastic, which are intended to  

come into contact with food. 

94/62/EG 

 

 

 

Europäische Richtlinie über Verpackung und Verpackungsabfälle, insbesondere die 

Grenzwerte bzgl. Schwermetalle 

European Directive on packaging and packaging waste, in particular the limits with 

respect to heavy metals 

1907/2006 EU-Chemikalienverordnung. REACH steht für ‚Registrierung, Bewertung, Zulassung 

und Beschränkung von Chemikalien‘.  
EU Chemicals Regulation. REACH stands for "Registration, Evaluation, Authorization 

and Restriction of Chemicals". 

EuPIA/ CEPE Leitlinie für Druckfarben zur Verwendung auf der vom Lebensmittel abgewandten 

Oberfläche von Lebensmittelverpackungen und Gegenständen. 

on Printing Inks applied to the non-food contact surface of food packaging materials 

and articles 

Österreich/Austria: gültig in der jeweils aktuellen Fassung / valid in each current version: 

BGBl. II Nr. 476/2003 Kunststoffverordnung Österreich/Plastics regulation Austria 

Deutschland/ Germany: Bewertung / Stellungnahmen in Übereinstimmung mit: 

Evaluation / Opinions in accordance with: 

BfR (III. Polyethylen)  

LFBG §§30 u. 31 

Bundesinstitut für Risikobewertung  

Federal Institute for Risk Assessment 

 

 

Migration / Migration: 

Die Grenzwerte für die Globalmigration (10/2011/EU) werden eingehalten. Die Globalmigration ist kleiner als 10 

mg/dm². Die Untersuchungen der Globalmigration wurde gem. Verordnung 10/2011/EU Art. 22 (1) durchgeführt. Für 

den genannten Anwendungszweck entsprechen die dort aufgeführten Prüfungen der Verordnung 10/2011/EU.  

The limits for global migration (10/2011/EU) are complied with. The global migration is less than 10 mg/dm². The tests 

for global migration were carried out in accordance with Regulation 10/2011/EU Art. 22 (1). For the stated application 

purpose, the tests listed there comply with Regulation 10/2011/EU. 
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Simulanzlösemitteln:    

A: Ethanol 10 %  

B: 3 % Essigsäure  

D2: Pflanzenöl (Olivenöl)  

 

Prüfbedingungen:  

OM2: 10 Tage bei 40°C  

 

Stoffe mit spezifischem Migrationslimit (gem. 10/2011/EG):  

Das Produkt kann Substanzen mit spezifischem Migrationslimit (SML) enthalten. Diese sind allerdings in so geringer Menge 

enthalten, dass der SML Wert auch bei vollständiger Migration nicht überschritten werden kann (Worst-Case-Berechnung).  
The product may contain substances with a specific migration limit (SML). However, these are contained in such small 

quantities that the SML value cannot be exceeded even with complete migration (worst-case calculation). 

 

 

Im Produkt können Substanzen enthalten sein, deren Verwendung im Lebensmittelkontakt einer Einschränkung unterliegen:  

The product may contain substances whose use in food contact is subject to restriction: 

 

 

 

 

Dual Use: 

E170, E172, E173, E180, E296, E321, E330, E338, E432, E470a, E471, E475, E493, E504, E529, E530, E551, 

E553b, E559, E570, E900, E905, E1521 

 

     

Eine funktionelle Barriere ist nicht enthalten. 

A functional barrier is not included. 
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Das Material ist, unter normalen und vorhersehbaren Bedingungen ohne Veränderung der Zusammensetzung oder der 

organoleptischen Eigenschaften, für folgende Kontakte und Anwendungen geeignet:  

The material is suitable, under normal and foreseeable conditions without change in composition or organoleptic proper-

ties, for the following contacts and applications:  

 

Alle Lebensmittelarten      ☒   

saure Lebensmittel      ☐  

feuchte Lebensmittel      ☐   

fette Lebensmittel      ☐   

alkoholische Lebensmittel      ☐   

trockene / staubförmige Lebensmittel    ☐   

 

Zur Wärmebehandlung      ☒  max. ca. 70 °C für max. 2 Stunden 

 

 

Hinweise zur Lagerung der Verpackung bzw. zum Abpackvorgang 

The storage of the packaging or the packaging process 

 

▪ Lagerung bei Raumtemperatur 5 – 30 °C, 40 – 60 % rel. Luftfeuchtigkeit.  

▪ In der Originalverpackung lagern, vor Lichteinwirkung schützen. 

▪ Das Verpackungsmaterial muss 48h vor Gebrauch bereits unter den klimatischen Bedingungen des Abpackprozesses 

gelagert werden 

▪ Store at room temperature 5 - 30 °C, 40 - 60 % rel. humidity.  

▪ Store in the original packaging, protect from light. 

▪ The packaging material must be stored approx. 48 h before use already under the climatic conditions of the packaging 

process. 

 

 

Allgemeines / General Information: 

 

Die vorstehenden Angaben stützen sich auf den derzeitigen Stand unserer Kenntnisse über das gegenständliche Produkt. 

The above information is based on the current state of our knowledge of the product in question.  

 

Anwendungen des Kunden, die über den angegebenen Anwendungsbereich hinausgehen, obliegen nicht unserem Ein-

flussbereich, und sind dementsprechend vom Kunden sicherzustellen.  

Applications by the customer that go beyond the specified area of application are beyond our control and must therefore 

be ensured by the customer. 

 

Diese schriftliche Erklärung ist gültig in aktueller Fassung und wird im Falle wesentlicher Änderungen in der Produktion 

sowie bei Vorliegen neuer wissenschaftlicher Erkenntnisse erneuert. 

This written declaration is valid in the most current version and will be renewed in the event of significant changes in pro-

duction or if new scientific knowledge is available. 

 

 

Meier Verpackungen GmbH,     

 

i.A. Petra Thiel 

Leitung Qualitätsmanagement 


